

Bank Indonesia Gandeng UM Mataram Bangun 'Pojoek BI'

Jum'at, 29-09-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, MATARAM - Kantor Perwakilan Bank Indonesia (BI) Nusa Tenggara Barat (NTB) adakan Pojoek BI di Universitas Muhammadiyah Mataram (UMMAT). Pusat Corner UMMAT ini diresmikan oleh Kepala Perwakilan BI NTB Priyono.

Dikatakan Priyono bahwa Pojoek BI hadir untuk memberikan pemahaman masyarakat terhadap peran dan tugas bank sentral.

"Ini adalah bentuk kontribusi BI untuk ikut mendorong peningkatan kualitas pendidikan melalui Program Sosial Bank Indonesia (PSBI)," ujar Priyono pada Kamis (28/9)

Sebelumnya, pembangunan Pojoek BI juga telah dilakukan di enam lokasi yang berbeda. Diantaranya adalah Universitas Islam Negeri Mataram, Universitas Teknologi Sumbawa, Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi (STIE) Kota Bima, Universitas Hamzanwadi, Kabupaten Lombok Timur, dan Perpustakaan Daerah Provinsi NTB.

Priyono mengungkapkan, adanya Pojoek BI di UMMAT merupakan bentuk peningkatan kualitas pendidikan yang kini menjadi tantangan dan perlu dijawab bersama guna mendorong peningkatan indeks pembangunan manusia NTB.

BI berinisiatif untuk membangun Pojoek Bank Indonesia (*BI Corner*) sebagai wadah guna mendorong pemahaman masyarakat tentang peran dan tugas bank sentral.

Menurut Priyono, tantangan bangsa Indonesia ke depan akan semakin berat. Tantangan tersebut harus dijawab dengan meningkatkan kualitas pendidikan, terutama pendidikan di kalangan mahasiswa yang merupakan kaum intelektual. Fungsi dari adanya Pojoek BI selain menjadi rujukan informasi terkait tugas BI sendiri adalah untuk mendorong minat membaca, jelas Priyono

"Urgensi untuk meningkatkan minat baca, khususnya di kalangan mahasiswa, menjadi hal yang perlu diprioritaskan untuk mencetak sumber daya manusia NTB yang unggul guna menopang pembangunan NTB ke depannya," ungkapnya.

Pojok BI dilengkapi dan didukung dengan desain dan fasilitas yang memadai, serta koleksi pustaka yang berkualitas, sehingga diharapkan dapat menjadi perpanjangan Kantor Perwakilan BI NTB untuk mendekatkan sumber informasi yang dimiliki kepada masyarakat.

Menyambut adanya Pojoek BI Rektor Universitas Muhammadiyah Mataram mengapresiasi kepercayaan yang diberikan BI sehingga terwujudnya pembangunan "BI Corner" di UMMAT.

Keberadaan Pojoek BI tersebut diharapkan dapat memperkuat sumber referensi yang dibutuhkan mahasiswa dalam menyelesaikan studinya, terlebih fasilitas baca tersebut juga dilengkapi dengan publikasi-publikasi rutin tentang bank sentral serta jurnal-jurnal ilmiah yang terkini.

"Ke depan Universitas Muhammadiyah Mataram berharap kerja sama dengan BI akan terus terjalin dengan baik, sehingga berdampak positif terhadap peningkatan kualitas pendidikan mahasiswa," tutupnya. **(dila)**

